

VIVIR... PARA ESCRIBIR

De un escrito aparecido en un periódico barcelonés hace unos días, son estas líneas: «Escribe uno por muchas razones, y acaso, tristemente, al llegar a ciertas alturas de la vida, esté como razón primera aquella más lejana a la que fué razón de nuestra juventud cuando vivíamos para escribir: escribir para vivir».

Pues bien. Prescindiendo de lo que luego pueda tratar el autor del artículo antes referido, nosotros, los que escribimos en este semanario, los que lo llevamos adelante siempre contra viento y marea, lo hacemos por la razón primera; la de vivir para escribir.

Y ello es así, porque a esta razón que no es nunca lejana como ya puede serlo nuestra juventud, que no se acerca para nada a los días grises y fríos de la vejez, y que precisamente es lo contrario de la otra razón elemental, práctica, de escribir para vivir, la mueve el amor. El amor a nuestra ciudad, a nuestras cosas, a nuestras costumbres.

¿Qué cuántas veces lo hemos proclamado y cuántas seguiremos proclamándolo? Pues tantas, como veces se

vengan cometiendo errores atropellos, infracciones o todo cuanto represente nuestra idiosincracia guixolense, ya sea en lo urbano, turístico, artístico, etc.

Más de una vez nuestra pluma se ha abstenido de comentar algún error, creyendo estar equivocada, quizá por ver sumar los errores y creer que esto era lo razonable. Pero luego, cuando hemos visto que los mismos problemas nuestros venían siendo los mismos que aquejaban a los demás y que se levantaban voces autorizadas en contra de ciertos equivocados procedimientos, ha sido cuando nosotros hemos vuelto a la carga. Cuando hemos vuelto a vivir para escribir.

Este preliminar, quizá demasiado extenso, viene a cuento por un reciente comentario barcelonés refiriéndose a edificaciones que malogran o comprometen las bellas perspectivas ciudadanas. Hay construcciones que levantándose de nueva planta, parecen llenar a simple vista y en forma sugestiva, un vacío. Pero, quizá un estudio detenido de aquellas nuevas construcciones nos llevaría a la con-

clusión, de que estos inmuebles ahogan a la urbe, según sea el lugar escogido, cuando en su lugar cuadraría mejor quizá una responsabilidad forestal o jardín público.

Muchas veces se ha escrito en favor de los espacios libres dentro de nuestras zonas urbanas, ya que ello representaba algo así como un desahogo para quienes vivimos eternamente rodeados de nuestras propias moradas.

El agua brotando de un surtidor, por modesto que este sea, en una plazoteta, se nos ha aparecido siempre como un fresco y cristalino manantial en pleno campo abierto.

Unos arbustos con su verdor que alegren nuestro paso por la calle o avenida, se nos antoja como un paseo dado en las laderas que circundan a la ciudad.

¿Qué hemos vuelto otra vez a las andadas? Tal vez. Pero es que cuando se vive para escribir, movidos solo por el espontáneo amor a la ciudad, la pluma se nos resiste a permanecer quieta.

Illorens

Cartas al Director

Distinguido Sr. Director: Los guixolenses, por derecho propio, nos hemos enorgullecido de nuestro cementerio. A todo su conjunto se ha rendido la admiración y respeto que tal lugar es acreedor. El culto al recuerdo, se ha visto en todo momento acompañado, en aquel sagrado recinto, por un esmerado tesón en mantener firme la popularidad adquirida por nuestro camposanto.

Mas desde hace un tiempo algo falla allí. No es el tesón, nunca lo bastante loado de su cuidador. Es algo que no incumbe a sus esfuerzos y sí, a quien tenga bajo su responsabilidad la marcha administrativa del lugar aquel.

Una simple mirada a cierto sector del cementerio, y se verá que no corre parejas, este sector, con el cuidado que se imprime allí donde el buen gusto puede ser implantado por voluntad propia.

Y muchas gracias, Sr. Director por su atención.

Visitante dominiguero

BALONCESTO

El pasado domingo tuvo lugar en la pista del G. E. y E. G. de Gerona, el encuentro correspondiente a la 7.ª Jornada del Campeonato Provincial entre los equipos G. E. y E. G. y O. A. R. San Feliu, venciendo los últimos por el justo resultado de 39 a 28.

La primera parte del encuentro fué de juego igualado llegándose al descanso con el resultado de 18 - 17 favorable a nuestros colores.

El segundo tiempo siguió igual curso hasta los 7 minutos finales en que nuestros muchachos, en magníficas jugadas de conjunto y con la furia que les es peculiar, decidieron a su favor un partido de fuerzas muy igualadas.

A las órdenes del Colegiado Sr. Masó, que arbitró bien, los equipos formaron como sigue:

O. A. R. San Feliu: Buxó (14), Sala (4), Limberg (2), Corominas (14), Viader (3), Palet (2) y Juanola.

G. E. y E. G.: Sánchez (5) Trobajo (7), León (5), Molas, Orri (11) y Lluansi.

Clasificación: H. P. Gerona 13 puntos; U. S. P. E. A. C. 9; G. E. y E. G. 8; O. A. R. San Feliu 7; C. N. Bañolas 6; y O. A. R. Figueras 5 puntos. U. S. P. E. A. C. y O. A. R. San Feliu, con dos partidos menos y C. N. Bañolas y O. A. R. Figueras con tres.

El próximo domingo en la Pista Metropol, tendrá lugar el interesante encuentro entre el U. S. P. E. A. C. de Figueras, segundo clasificado del presente Campeonato, y O. A. R. de San Feliu. Nuestros muchachos se enfrentarán con el equipo considerado mejor de la provincia, al que pueden muy bien batir y no defraudar a la afición que les anima, en los cuales tiene puestas sus esperanzas, para levantar bien alto el pabellón del Baloncesto Guixolense.

Basket

CHOCOLATE LA PUBILLA

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

30 años ha

Semana del 11 al 17 de Mayo de 1924.

Esta Alcaldía ha entregado a D. Pablo Condom, presidente de la sociedad «Amics de la Sardana» una comunicación del Gobierno Civil de la Provincia, por el que se establece que en lo sucesivo podrán bailarse sardanas en nuestra ciudad, los días festivos por la tarde hasta las ocho y media,

El lunes por la mañana, el súbdito alemán Carlos Wältz, en completo estado de embriaguez y armado de un cuchillo de grandes proporciones, sembró el pánico en distintos lugares de la población. Por la tarde fué intimidado a deponer su peligrosa actitud, por el capitán de la Guardia Civil, después de haber sido requerido para ello por la Guardia Urbana y diversos vecinos sin resultado positivo alguno. Completamente excitado intentó agredir con su cuchillo al capitán de la fuerza, siendo herido gravemente por la Guardia Civil al querer evitar la agresión a su jefe. Conducido al hospital, falleció a las 10 de la noche del mismo día.

En el Teatro Novedades se puso en escena la hermosa comedia «Malvaloca», de los hermanos Quintero. La compañía Davi-Vilá obtuvo un nuevo éxito artístico y económico.

Para asistir a la visita que S. M. el Rey de España realizará a la capital de esta provincia, ha sido nombrada una comisión compuesta por los Sres. Janer, Badosa y Girbau, en representación del Ayuntamiento de esta ciudad. — A. M.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS